

Sistema de salud paraguayo registra tercer foco de gripe aviar

Image not found or type unknown



Foto: Unión Radio.

Asunción, 22 may (RHC) Especialistas paraguayos reportaron este lunes la detección del tercer foco de fiebre aviar en la región occidental del Chaco, tras la aparición la el sábado último de los dos primeros brotes en la misma zona, publicó el periódico Últimas Noticias.

Los técnicos de la ciudad de Filadelfia, Departamento de Boquerón, que reporta esta última aparición del mal, sacrificaron unos 100 ejemplares entre contagiados y sospechosos de incubar la enfermedad, luego de la muerte de otros 22, informó el Servicio Nacional de Calidad y Salud Animal, citado por el diario.

Las autoridades reforzaron las medidas de bioseguridad en granjas de gallinas, pavos y patos ante este tercer brote del virus en la región, explicó el director de Epidemiología de esa entidad, Carlos Ramírez.

Técnicos y trabajadores de las granjas del territorio de Filadelfia, desde donde la enfermedad se propaga hacia otras áreas del Chaco, tratan de garantizar el estatus sanitario para preservar los mercados internacionales de la carne aviar, comentó el experto de Senacsa.

Paraguay reportó el 20 de mayo los dos primeros brotes de influenza aviar con el contagio de 104 casos entre aves de traspatio, de las que 28 aparecieron muertas, en las localidades de Mariscal Estigarribia y Neuland del mismo departamento de Boquerón.

América detectó la influenza aviar por primera vez en diciembre de 2014 y desde entonces registran la enfermedad Estados Unidos, Canadá, Chile, Colombia y Ecuador, mientras la Organización Panamericana de la Salud alertó en enero sobre la creciente detección de focos en 10 países del área. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/323401-sistema-de-salud-paraguayo-registra-tercer-foco-de-gripe-aviar>



Radio Habana Cuba